

Im Juni 2018 begannen wir mit "Deus Vult" die Bühnen der Region Südbayerns zu erobern.

Zuvor durchliefen wir eine ca. 2 – jährige Planungs- und Findungsphase, in der sich unsere Mittelalter-Steam-Rock Band formierte und sich in ihrer jetzigen Konstellation aufstellte.

Mit einer Kombination aus der altbewährten Mittelalter-Rock-Musik und unserem besonderen Steampunk-Stil, schaffen wir es etwas Außergewöhnliches und Neuartiges mit bereits vertrauten Klängen zu kreieren.

Mit unserer rockigen, fetzigen Bühnenshow, die durch unsere Licht-, Nebel- und teilweisen Feuerinstallationen (schon jetzt) sehr wuchtig daherkommt, laden wir unsere Zuhörer nicht nur zum Mitfeiern ein, nein, wir fordern sie dazu auf!

Derzeit unterhalten wir unsere Zuhörer überwiegend mit Cover-Versionen der bekanntesten und beliebtesten Songs, der immer größer werdenden Mittelalter-Rock-Szene. Aber wir haben auch eigene Interpretationen von traditionellen Liedern und Melodien im Gepäck, denen wir mit unserer eigenen Art, die gewisse "Würze" verleihen. Zudem versuchen wir uns nebenbei auch im Songwriting, in der Hoffnung schon bald die ersten eigenen Stücke präsentieren zu können. Damit möchten wir den "Nerv der Zeit" treffen und hoffen, unsere Zuhörer von unseren Ideen überzeugen zu können.

Deus Vult – das sind wir, eine 7 Mann starke Band aus der Oberpfalz, die sich mit einem Sänger, einem Bassisten, zwei Gitarristen, zwei Dudelsackspielern und einem Schlagzeuger dem Mittelalter-Steam-Rock verschrieben haben.